

## **AVISO LEGAL**

Todos los elementos que conforman el contenido de esta página incluyendo los nombres comerciales, marcas o signos distintivos que se incluyen en la misma, están protegidos por las leyes de la Propiedad Intelectual, quedando prohibido su reenvío, transmisión, modificación, reproducción, distribución, comercialización o transformación sin la autorización expresa y escrita de Cristal y Lavis, En consecuencia, constituirá una infracción de los derechos de propiedad intelectual de Cristal y Lavis S.A. de C.V., proceder, total o parcialmente, al reenvío, transmisión, modificación, reproducción, distribución, comercialización y/o transformación de los contenidos de la presente página, incurriendo el usuario en la responsabilidad correspondiente.

Los productos y servicios de estas páginas que no son propiedad de Cristal y Lavis S.A. de C.V., son marcas registradas de sus respectivos propietarios y son reconocidas como tales por nuestra empresa. Únicamente aparecen en nuestro sitio web a efectos de promoción y de recopilación de información.

Cristal y Lavis S.A. de C.V. se reserva el derecho a publicar o retirar, total o parcialmente, cualesquiera información o contenidos del servicio a su exclusiva discreción, quedando exonerada de cualquier responsabilidad por posibles daños o perjuicios derivados de interferencias, interrupciones, desconexiones, virus informáticos, averías telefónicas o del sistema de Internet motivadas por causas ajenas a la misma.

Cristal y Lavis S.A. de C.V. tratará de mantener la información contenida en la presente página debidamente actualizada en la medida de sus posibilidades, quedando facultada para modificarla sin previo aviso a fin de corregir los eventuales errores que, en su caso, pudieren detectarse y no asume responsabilidad alguna sobre la veracidad de contenidos u otras fuentes de información de terceros a las que los usuarios pudieren tener acceso por medio de links que figuren o pudieren figurar en sus páginas de Internet.

## **ACCESO Y CONDICIONES DE USO DE LA PÁGINA WEB**

Las presentes Condiciones de Uso tienen por finalidad facilitar al usuario, información relativa a Cristal y Lavis S.A. de C.V., sus actividades y productos, noticias publicadas, así como sus distintas áreas de negocio.

Tanto la navegación, como el acceso a la información publicada en la página web, suponen la aceptación como usuario, sin reservas de ninguna clase, de todas y cada una de las presentes condiciones. Si no acepta las presentes condiciones, le recomendamos se abstenga de utilizar la página y su contenido.

Cristal y Lavis S.A. de C.V. podrá denegar el acceso a la página web a los usuarios que hagan un mal uso de los contenidos y/o incumplan cualquiera de las condiciones que aparecen en el presente documento.

## **PROPIEDAD LEGAL Y COPYRIGHT**

Queda prohibida la transmisión, cesión, venta, alquiler y/o exposición pública de esta página sin la correspondiente autorización de sus dueños. Cristal y Lavis S.A. de C.V. se deslinda de cualquier responsabilidad contractual o extracontractual con la persona o empresa que tuviera perjuicios de cualquier naturaleza ocasionados por virus informáticos o por elementos informáticos de cualquier índole al no poder garantizar al 100% la ausencia de virus ni de otros elementos en la web.

## **CONDICIONES DE USO DE LA WEB**

Cristal y Lavis S.A. de C.V. se reserva el derecho a eliminar, limitar o impedir el acceso a su web cuando surjan dificultades técnicas por hechos o circunstancias ajenas a Cristal y Lavis que, a su criterio, disminuyan o anulen los niveles de seguridad adoptados para el adecuado funcionamiento de la web.

El usuario se obliga al uso exclusivo de la página web, así como todos sus contenidos, para fines lícitos y no prohibidos, que no infrinjan la legalidad vigente y/o puedan resultar lesivos de los derechos legítimos de Cristal y Lavis S.A. de C.V. o de cualquier tercero y/o que puedan causar cualquier daño o perjuicio de forma directa o indirecta.

El usuario responderá de los daños y perjuicios de toda naturaleza que Cristal y Lavis S.A. de C.V., pueda sufrir como consecuencia del incumplimiento de cualesquiera de las obligaciones a las que queda sometido en virtud de las presentes condiciones o de la legislación aplicable en relación con la utilización de la página web.

## **CONFIDENCIALIDAD Y PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES**

Cristal y Lavis S.A. de C.V. hace del conocimiento del usuario que existe una base de datos automatizada en la que se guardan los datos que usted proporcionó para uso de la organización. El objeto de dicha base de datos es mantener y gestionar la relación con el usuario y proporcionar información. Cristal y Lavis S.A. de C.V. solicitará al usuario los datos necesarios para proporcionar el servicio en el momento de aceptar las citadas condiciones generales. Para mayor información sobre este rubro, usted puede consultar nuestro Aviso de Privacidad, el cual podrá encontrar en la página <http://cylcfdi.azurewebsites.net/Paginas/index.aspx/>.

## **MEDIDAS DE SEGURIDAD**

Cristal y Lavis S.A. de C.V. ha tomado las medidas de seguridad necesarias para proteger datos personales con la finalidad de que nadie pueda utilizarlos con mala fe, modificarlos, perderlos, utilizarlos sin permiso o robarlos. Cristal y Lavis S.A. de C.V. no será responsable de ningún daño si el mismo ha sido causado por la interferencia, omisión, interrupción, virus informático, avería telefónica o desconexión del sistema electrónico; retrasos u obstáculos para utilizar el sistema electrónico por sobrecarga en las líneas telefónicas o en otros sistemas electrónicos, o bien, si el causante es ajeno a Cristal y Lavis S.A. de C.V.

## **ACEPTACIÓN Y CONSENTIMIENTO**

El usuario debe estar al tanto de las condiciones para la protección de datos y del tratamiento de los mismos que establece Cristal y Lavis S.A. de C.V. En cuanto se refiere a la interpretación, cumplimiento o incumplimiento de las presentes condiciones, los intervinientes se someten expresamente a la Jurisdicción de los Juzgados y Tribunales de México, Distrito Federal, con renuncia expresa a cualquier otro fuero propio que pudiera corresponderles.